



Comunicado de prensa

Visibilidad sin precedentes de la cadena de suministro con el nuevo Cargo Monitor de Nexxiot

Visibilidad global gracias al dispositivo IdC de nueva generación de Nexxiot: resistente, rentable y fácil de manejar.

Zúrich, - 5 de abril de 2022 – [Nexxiot](#), empresa pionera en la digitalización del sector logístico y proveedor líder de soluciones TradeTech, ha anunciado hoy el lanzamiento del nuevo Nexxiot Cargo Monitor, un sensor revolucionario de diseño compacto e intuitivo de conectividad sin igual y rendimiento de datos. El Cargo Monitor de Nexxiot revolucionará el transporte global de cargamento gracias a su visibilidad en tiempo real y sin precedentes de la localización, el estado y la situación de los envíos a cualquier parte del mundo.

“En la actualidad, hay unos 40 millones de contenedores estándar de transporte intermodal en uso en todo el mundo. La mayoría no cuentan con ningún tipo de seguimiento.”, comentó Matilda Bouchet, directora general y jefa de cargamentos en Nexxiot. “Hasta ahora, los transportistas y expedidores de carga prácticamente no han tenido visibilidad de la mercancía en tránsito. El nuevo dispositivo de Nexxiot, Cargo Monitor, cambiará el paradigma por completo mediante la visibilidad continua y datos críticos en un dispositivo resistente, rentable y fácil de manejar.”

El Cargo Monitor de Nexxiot se puede utilizar para controlar el transporte de productos sensibles y de alto valor, como por ejemplo, productos perecederos, farmacéuticos, textiles, productos industriales sensibles, productos electrónicos, etc. Simplemente, el dispositivo se coloca en la carga dentro del contenedor de transporte. El software de Nexxiot, creado específicamente para este fin, ofrece una experiencia de usuario sin



interrupciones y detecta los golpes que pueden dañar la carga, la humedad excesiva, condensación, temperatura, la procedencia de la carga y los problemas de seguridad. El sensor también puede conectarse a los Servicios Marítimos Inalámbricos (WMS), que proporcionan conectividad en los buques oceánicos en alta mar a través de redes móviles y de IdC.

Los usuarios del Cargo Monitor de Nexxiot tendrán acceso a información basada en datos en la nube. Se combina el hardware TradeTech líder de mercado de Nexxiot con algoritmos potentes y una ciencia de datos innovadora para ofrecer una inteligencia superior en la cadena de suministro. El Cargo Monitor de Nexxiot ofrece una funcionalidad en una amplia gama de tipos de carga y necesidades específicas de los usuarios incomparable a cualquier otra solución de control comercial.

Más ventajas del Cargo Monitor de Nexxiot:

Visibilidad completa extraída de los datos principales, directamente de la carga. Los propietarios de cargamentos recibirán información sobre la localización, situación y manipulación, además de obtener garantías en materia de seguridad.

Los transportistas podrán comprobar la localización, estado, calidad del cargamento, y demostrar la responsabilidad y transparencia del proceso en cuanto a los horarios de entrega al destinatario.

Los transportistas podrán mejorar el rendimiento de la seguridad y reducir problemas causados por fallos en la declaración del cargamento.

Se utilizarán los datos con el objetivo de acelerar los procesos más importantes, incluyendo declaraciones del cargamento, controles aduaneros y planificación del almacenamiento para reducir la duración de los trayectos.

“En estos últimos años, la cadena de suministro global ha sido examinada muy de cerca”, continuó Bouchet. “La dependencia del ser humano de los cargamentos de transporte es vital para mantener una alta calidad de vida. Se ha demostrado con la inseguridad de recursos, la geopolítica, los bloqueos e interrupciones. Los fabricantes, minoristas y consumidores esperan recibir cada vez más información sobre la localización y calidad de



la carga. El nuevo Cargo Monitor de Nexxiot representa un gran avance en cuanto a la visibilidad e inteligencia de la cadena de suministro".

El Cargo Monitor de Nexxiot cuenta con varios avances tecnológicos, como un transmisor altamente potente con un diseño de antena innovador y un consumo de energía ultra bajo. Este transmisor envía datos esenciales para que los usuarios puedan acceder a información crítica sobre el estado exacto de su carga desde cualquier parte del mundo. De este modo, los propietarios del cargamento y los transportistas tendrán una visibilidad de su mercancía sin precedentes.

El dispositivo de hardware gestiona la energía y recarga a bordo, además de tener diversas capacidades de detección, conectividad potente, actualizaciones inalámbricas del firmware y un diseño industrial muy resistente. Este nuevo sensor es único gracias a sus especificaciones técnicas. La transmisión de datos está activa durante 90 días, por lo que funcionará durante todo el trayecto independientemente de ruta del cargamento y en cadenas de suministro internacionales de mayor duración. El nuevo sensor de Nexxiot está disponible con el hardware TradeTech más potente del mercado. ¡Haga su pedido hoy mismo!



Acerca de Nexxiot:

Nexxiot AG es líder en la logística digital del futuro. Pionera en TradeTech y en la industria de la digitalización de transporte de mercancías, Nexxiot permite a empresas y proveedores de transporte globales sacar provecho de la potencia de sus datos gracias a tecnología innovadora de propiedad y a soluciones integradas de datos para garantizar la fiabilidad, la seguridad y la eficiencia.

Las soluciones de Nexxiot hacen seguimiento, encuentran y protegen la mercancía a través de 700 socios itinerantes de red. La nube segura y pionera dentro de la industria de esta compañía engloba datos de más de 2500 millones de millas recorridas.

Con sede en Zúrich, Nexxiot opera en Europa y EE. UU. con una plantilla procedente de 21 países. Comprometida con la seguridad a través de la responsabilidad corporativa y social, el objetivo de Nexxiot es lograr una reducción del 5 % en las emisiones globales de dióxido de carbono en la cadena de suministro aumentando la eficiencia del transporte de mercancías y eliminando los residuos provocados por viajes vacíos y rutas ineficientes.

www.nexxiot.com

Contacto de prensa:

Nexxiot AG

Kevin Hohmann

T: +49 (0)30 20 61 41 30 50

kevin.hohmann@nexxiot.com